



## **Kurzprotokoll Vorstandssitzung des Pool & Snookervereis** **Würzburg e.V. 08.01.2025 im Vereinsheim**

**Teilnehmer:** Lukas, Markus, Zlatan, Tom, Gerhard, Sebbo, Christoph, Andi

### **Protokollnachlese:**

- Kai Heimwartposten + Überarbeitung Putzplan + Putzgruppen abgeschlossen
- Vereine auf Facebook verlinken durch Tom abgeschlossen
- Zusätzliche Akquise Schule durch Tom läuft noch, Kontakt zu Waldbüttelbrunn besteht
- Kontakt Sport Uni aufgenommen durch Sebbo, darf sich Ende Januar wieder melden
- Vereinspartnerschaften, Idee aus dem Snooker läuft noch Andi bleibt dran
- Vereinshandschuhe werden durch Mike gespendet, Größenauswahl abgeschlossen, Bestellprozess wird durch Mike angestoßen, hierfür ein großes Dankeschön!!!
- Ausarbeitung Stadtfestkonzept 2025 durch Tom läuft noch
- Mannschaftsbilder + Spielerbilder nur teilweise erhalten, Lukas spielt nochmal über die Kapitänsgruppe ein
- Suche nach Person zusätzliches Putzen für eine Ehrenamtspauschale, kümmert sich Markus erneut
- Schild Cone Kranes gestaltet sich immer noch schwierig Sebbo bleibt dran

## **Besprochene neue Punkte:**

- Orga Bayerische Senioren 01.02. – 02.02.2025 in Würzburg
  - o Turnierleitung Sebbo mit Cuescore oder Billardmanager in Klärung mit Andi Gsänger
  - o Streamen Hendrik fällt aus, machen wir selbst (Kommentieren? Müsste Lukas einrichten zusammen mit Luca) Sebbo spricht mit Bamberg + Andi + evtl. George, was der genaue Plan werden soll
  - o Presse Mainpost + Radiogong + TV Touring übernimmt Lukas zur Kontaktaufnahme
  - o Rollups vom BBV bekommt Gerhard von Christa am 11.01. auf dem Spieltag in Aschaffenburg
  - o Zlatan + Lukas + Fari sicher nicht verfügbar, Kai + Markus evtl. auch nicht
  - o Verpflegung: Pizza, belegte Brötchen, Kuchen (Spenden Mitglieder, Sebbo schreibt an)
    - Variante a: Kai und Markus schaufeln sich das Wochenende frei dann Grillen + Salate (Spenden Mitglieder, Sebbo schreibt an)
    - Variante b: Chilli restliche Portionen von Fari + Erbsensuppe von Tom
- Orga KM 10 Ball 19.01.2025 mit Turnierleitung + Verpflegung übernehmen Markus + Zlatan, Turnier auf Cuescore legt Tom mit RS durch Sebbo an (Ausspielziele).
- Jugendsnookerevent in Würzburg am 25.01.2025, hier kommen Jugendliche aus Aschaffenburg mit Daniel Krangemann zu Lukas und



haben einen gemeinsamen Nachmittag in unserem Vereinsheim.

- Reflexion Würzburg Open Absage:
  - o Zahlungsmethode über Cuescore war abschreckend 28 abgebrochene Zahlungsvorgänge
  - o Ausschreibung mit Kitchenrule + Breakbox kam nicht gut an
  - o Zwischen den Jahren war doch ein schlechter Termin
  - o 50 Euro doch sehr viel...Aussage Kalle aus Bamberg Telefonat am 09.01.2025
  - o Verbesserungen:
    - Evtl. größere 8er Gruppen (mehr Spiele für Teilnehmer)
    - Evtl. Added Money organisieren
    - Besserer Termin
    - Versuchen daraus mehr ein Event zu machen Bsp.: Grillen ankündigen, im Sommer auf Klimaanlage hinweisen, mögliche Sideevents Snooker High-Break Konntest.
    - TOM + ZLATAN STIMMEN SICH ZUR NEUEN ORGANISATION AB FÜR EINE WEITERE AUFLAGE
- Kurzfristige Orga 32er Turnier um die Faschingszeit, als kleiner Ersatz für Würzburg Open, da nicht geklappt. Wird durch Tom + Zlatan organisiert.
- Tom gibt den Anstoß das Training doch wieder auf mehrere Schultern zu verteilen.
- Anschaffung günstiges Vereinshandy zur besseren Erreichbarkeit durch Markus + Tom.
- Am Snookereingangsbereich soll ein gebrauchtes Tablet angebracht werden, das bei Turnieren / Spieltagen die Kamera auf Tisch 1 zeigt, damit man hier den Leuten nicht ins Spiel läuft, übernimmt Andi.
- Anschaffung Kalender mit 2-monatiger Ansicht fürs Vereinsheim, um alle



- Termine offline nochmal auf einen Blick einsehen zu können durch Andi.
- Andi lässt im Snookerbereich das Streaming für alle 4 Tische einrichten, um mehr einen Eventcharakter beim Streamen mit Tischwechseln zu erzeugen.
  - Zusätzliche Schaffung Posten Stellvertretender Sportwart Snooker. Hintergrund ist, dass der Snookerbereich breiter aufgestellt werden muss. Aktuell ist hier alles auf den Schultern von Andi, was zu viel für eine Person ist. Es wird geschaut, ob sich kurzfristig jemand findet und dann die gleiche Umsetzung wie mit dem Heimwartposten angestrebt.
  - Wir brauchen eine Klingel + Transponder zur Toröffnung vorne an der Einfahrt, um das Tor für Gäste direkt vom Vereinsheim aus öffnen zu können. Hier nehmen Markus + Lukas Kontakt mit dem Hausmeister auf / befinden sich bereits im Austausch.

### **Nächster Termin Vorstandstreffen:**

**06.03.2025 19.00 Uhr bei Vinn im Mekong in der Juliuspromenade.  
Sebbo reserviert.**

Sebastian Möldner Schriftführer